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Acta número um barra dois mil e onze 

 

------Aos trinta dias do mês de Abril de dois mil e onze, reuniu em sessão 
ordinária a Assembleia de Freguesia de Raposa, no edifício da Casa da 
Cultura, pertença da Autarquia com sete pontos da ordem de 
trabalhos: ------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------Primeiro ponto apreciação da Informação Escrita, apresentada 
pelo Presidente da Junta; ---------------------------------------------------------- 
------Segundo ponto apreciação, discussão e votação do Relatório de 
Contas e Relatório de Actividades de dois mil e dez; ------------------------ 
------Terceiro ponto apreciação do Inventário de todos os bens, direitos 
e obrigações patrimoniais e respectiva avaliação; --------------------------- 
 ------Quarto ponto apreciação, discussão e votação do Quadro de 
Pessoal; ------------------------------------------------------------------------------- 
------Quinto ponto apreciação, discussão e votação do Regulamento de 
Controlo Interno; ------------------------------------------------------------------- 
------Sexto ponto apreciação, discussão e votação do Regulamento do 
Cemitério; ---------------------------------------------------------------------------- 
------Sétimo ponto assuntos de interesse da Freguesia; --------------------- 
 ------Eram dezassete horas e quarenta minutos, o Presidente da 
Assembleia declarou aberta a reunião estando presentes Artur 
Francisco, Tiago Miguel Fernandes de Jesus, Ramiro da Silva Augusto, 
António Manuel Soares Nunes, João Carlos Sousa Rodrigues, Vera 
Maria Madureira Felício Batista, em representação do Executivo o 
Presidente José David Ventura Gouveia, faltando o membro Anabela da 
Conceição da Silva. ------------------------------------------------------------------ 
------ Entrou-se no período antes da ordem do dia, tendo 
anteriormente sido convidado o membro Vera Batista para ocupar o 
lugar em falta na mesa da Assembleia, continuou o Presidente lendo a 
correspondência que neste caso é do membro Anabela da Silva a 
justificar a sua falta e outra a solicitar a aprovação da acta por minuta. 
Foi então colocada à votação e aprovada por unanimidade. --------------- 
------Seguidamente o membro António Nunes propôs um voto de 
louvor ao cidadão e funcionário da Junta, Alexandrino Reis, pelos 
serviços prestados ao longo da sua carreira. O Presidente colocou o 
referido voto de louvor a votação, tendo o mesmo sido aprovado por 
unanimidade. Não havendo mais intervenções passou-se ao período da 
ordem do dia. ------------------------------------------------------------------------ 
------Entrou-se no primeiro ponto apreciação da Informação Escrita, 
apresentada pelo Presidente da Junta. ----------------------------------------- 
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------Não havendo mais intervenções passou-se ao segundo ponto 
apreciação, discussão e votação do Relatório de Contas e Relatório de 
Actividades de dois mil e dez. O Presidente da Junta informou que 
estava disponível para qualquer esclarecimento e não havendo mais 
intervenções foi colocado a votação, sendo aprovado com cinco votos a 
favor do Partido Socialista e um voto contra do Movimento 
Independente de Cidadãos de Almeirim. --------------------------------------- 
------Seguidamente passou-se ao terceiro ponto apreciação do 
Inventário de todos os bens, direitos e obrigações patrimoniais e 
respectiva avaliação. Interveio o membro Ramiro Augusto 
questionando sobre o ar condicionado que foi adquirido para o jardim-
de-infância. --------------------------------------------------------------------------- 
------Entrou-se no quarto ponto apreciação, discussão e votação do 
quadro de pessoal, ao qual teve a palavra o Presidente da Junta 
informando que este quadro sofreu alterações devido às designações 
das categorias que sofreram alterações e que para abrir concurso é 
necessário que o quadro se encontre actualizado. Não havendo mais 
intervenções foi colocado à votação, sendo o mesmo aprovado com 
cinco votos a favor do Partido socialista e um voto contra do 
Movimento Independente de Cidadãos de Almeirim. ----------------------- 
------Continuou entrando no quinto ponto apreciação, discussão e 
votação do Regulamento Interno, o Presidente da Junta interveio 
dizendo que este documento também havia sofrido algumas alterações 
e que para que pudessem entrar em vigor tinha de ser aprovado. ------- 
------Não havendo intervenções foi posto à votação, sendo a provado 
com cinco votos a favor do Partido Socialista e uma abstenção do 
Movimento Independente de Cidadãos de Almeirim. ----------------------- 
------Seguidamente entrou-se no sexto ponto apreciação, discussão e 
votação do Regulamento do Cemitério. Interveio o Presidente da Junta 
informando que este documento é mais um que é obrigatório por lei e 
que se encontra disponível para prestar os esclarecimentos 
necessários. Não havendo intervenções o mesmo foi colocado a 
votação, tendo sido aprovado com cinco votos a favor do Partido 
Socialista e uma abstenção do Movimento Independente de Cidadãos 
de Almeirim. ------------------------------------------------------------------------- 
------Entrou-se no sétimo ponto assuntos de Interesse da Freguesia, 
interveio o membro Ramiro Augusto, sugerindo a criação de um sitio 
ou um blog onde se possa colocar informação sobre a Junta e sobre a 
Assembleia, nomeadamente actas e outros documentos importantes, 
de forma a haver uma maior transparência.  ---------------------------------- 
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------Continuou o membro João Carlos Rodrigues questionando sobre 
em que ponto se encontra a situação dos lotes de terreno, sobre o 
aterro sanitário, mais propriamente sobre o seu tempo de duração, 
sugerindo que as Assembleias sejam ao fim-de-semana e durante o dia, 
de forma a que possa ser assistida por mais pessoas, ou seja, 
munícipes, continuou questionando sobre o porquê da Estação de 
Tratamento de Águas Residuais foi construída tão próximo das 
habitações, questionou também sobre o que vai acontecer ao edifício 
da Escola, depois desta encerrar e quem tem a responsabilidade sobre 
este assunto, continuou ainda questionando sobre um buraco que se 
encontra junto às hortas e que está em mau estado. ------------------------ 
------Interveio o membro Vera Batista, falando sobre a Rua da Fonte 
dos Biscais, que se encontra cheia de ervas e sobre uma sarjeta que se 
encontra a deitar água, junto à traseira da habitação do senhor José 
Manuel Coelho. ---------------------------------------------------------------------- 
Não havendo mais intervenções falou o Presidente da Junta dizendo 
que tomou em consideração a sugestão do membro Ramiro Augusto. 
Continuou dizendo que os lotes de terreno parecem estar finalmente 
no bom caminho, pois irá a aprovação em reunião de Câmara dentro 
em breve, seguidamente falou sobre o aterro, dizendo que ainda possui 
mais algum tempo de duração e que o mesmo está a sofrer obras, mais 
propriamente a selagem do aterro de forma a produzir electricidade e 
gás natural por uma período de quinze anos. O Presidente informou 
também que mesmo com a crise, continua a haver uma grande adesão 
à reciclagem, o que fez também aumentar a duração do aterro. ---------- 
------Sobre a localização da Estação de Tratamento de Águas Residuais, 
informou que era o único sitio onde o Plano Director Municipal 
permitia, uma vez que esta necessita de uma casa e que a mesma não 
pode ser construída em qualquer sitio, esta localização foi sondada 
pelos técnicos. ----------------------------------------------------------------------- 
------O Presidente da Junta informou também que se encontra na posse 
do projecto de uma nova Casa Mortuária, que será no mesmo sítio, ou 
seja, será uma remodelação de forma a ter melhores condições para 
quem utiliza. ------------------------------------------------------------------------- 
------Em relação à Escola, esta é da responsabilidade da Câmara, 
esclarece o Presidente da Junta, dizendo também que na altura do 
encerramento terão de ser tomadas as medidas devidas. Em relação ao 
buraco este será resolvido logo que possível. --------------------------------- 
------Em relação às questões do membro Vera Batista, o Presidente da 
Junta informou que tomou nota e assim que as condições climatéricas 
permitam irá resolver as situações. --------------------------------------------- 
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------Não havendo mais intervenções o Presidente da Assembleia 
questionou o público se alguém tinha algo a dizer e interveio o cidadão 
Mário Silva, dizendo que achava que a Assembleia podia ter começado 
de uma forma melhor, continuou dizendo que estranhou não ter sido 
referido na Assembleia que lhe havia sido dada resposta. Disse 
também que as Freguesias pequenas estão para acabar e que cabe à 
Assembleia tentar fazer com que isso não aconteça, isto reunindo-se 
com outras Freguesias pequenas, de forma a elaborar documentos 
para serem publicados em jornais, de forma a evitar o 
desaparecimento destas Freguesias. Informou que possui uma 
proposta e que esta depois pode ser trabalhada da forma que 
pretendam. Sobre o aterro disse que se for feito outro, ou melhor, uma 
ampliação, acha melhor que comecem a reunir com a Câmara de forma 
a trabalhar os retornos. Sobre o quadro de pessoal disse para o 
Executivo da Junta ter muita atenção sobre o que vai fazer, pois isto 
está complicado e é melhor trabalhar com pessoas que estão no 
desemprego. -------------------------------------------------------------------------  
------ Não havendo mais intervenções o Presidente da Assembleia deu 
a sessão por encerrada quando eram dezanove horas e vinte minutos e 
eu Andreia Cristina Baptista Matias da Cruz, na qualidade de 
funcionária da Autarquia a redigi e depois de lida e aprovada vai ser 
assinada por todos. ----------------------------------------------------------------- 
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